



Pièces

4 Pièces

Superficie

100 m²

Référence

MZIPB240

Prix

1 895 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Appartement 4 pièces luxueusement rénové d'une superficie de 100m2, situé au sein d'une résidence avec piscine, au cœur du prisé quartier Palm Beach. Ce bien se compose d'un vaste salon, d'une cuisine entièrement équipée, ainsi que de trois chambres en suite, chacune avec sa salle de bain attenante. Vous serez charmé par la superbe terrasse de 20m2, offrant une vue imprenable sur la mer. L'appartement est vendu avec une cave et un emplacement de parking. Possibilité d'obtenir une 2ème place de parking à 50 000€.

Luxury 4-room apartment, fully renovated, with a surface area of 100 m², located in a residence with a swimming pool, in the highly sought-after Palm Beach district. The property consists of a spacious living room, a fully equipped kitchen, and three en-suite bedrooms, each with its own bathroom. You will be charmed by the superb 20 m² terrace offering a breathtaking sea view. The apartment is sold with a cellar and a parking space. A second parking space can be purchased for €50,000.



MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES PARIS

73 Avenue De Lérins - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr

